

Wärmepumpe – wir müssen mal reden

15.10.2024
14:00-15:30 Uhr

online



[Zur Anmeldung](#)

**DEN**
Akademie

Dieser Impuls gibt einen Einstieg in den Konflikt Wärmepumpe vs. Gaskessel im Bestand und zeigt Vor- und Nachteile beider Heiztechniken auf.

Zudem wird anschaulich anhand eines Beispielhauses der Einbau einer Wärmepumpe aus ökonomischer und ökologischer Sicht beschrieben und mit einem Gaskessel verglichen.

Das Seminar gibt damit einen Überblick in die generelle Thematik und leitet künftige Herausforderungen her, die in Folgeveranstaltungen behandelt werden.